

## La CNMC autorizó ocho operaciones de concentración en enero

Todas se aprobaron en primera fase sin compromisos.

Madrid, 11 de febrero de 2025.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó ocho operaciones de concentración durante el mes de enero.

## Itab Shop Concept AB adquiere el control exclusivo de Financière HMY SAS

#### C/1517/24 - ITAB / HMY SAS

Itab Shop Concept es un proveedor sueco de mobiliario y equipamiento para comercios minoristas. Opera en toda la cadena de valor del sector de equipamiento y acondicionamiento de superficies comerciales, desde el diseño del producto hasta la fabricación e instalación de accesorios en la tienda y la prestación de servicios posventa, de mantenimiento y de consultoría.

Financière HMY es un proveedor francés de mobiliario y equipamiento para comercios minoristas. Proporciona la infraestructura física dentro de una tienda, incluidos equipos y mobiliario, estanterías y almacenamiento, soluciones para cajas, revestimientos de techos y paredes, iluminación y comunicación visual.

La operación da lugar a solapamientos horizontales. Sin embargo, la reducida presencia de ITAB en España, junto a otros factores, como la existencia de varios operadores nacionales y europeos, las barreras de entradas no significativas y el poder compensatorio de la demanda, mitigarían el riesgo de posibles efectos nocivos para la competencia.

Naturgrrenkapital, S. L. U. y Corporació Griñó, S. L. adquiere el control exclusivo de Rator Capital y sus filiales

## C/1519/24 - GRIÑÓ / RATOR

Naturgrrenkapital, S. L. U. y Corporació Griñó se dedican a la prestación de servicios de recogida y transporte de residuos urbanos e industriales, y a su tratamiento, así como a la depuración de agua, la descontaminación de suelos y la generación de energía a través de residuos.

Rator Capital y sus filiales se dedican, principalmente, a la recuperación de baterías de automoción de plomo-ácido, de las que extrae el plomo reciclado para su venta, realizando, además, de manera residual y como consecuencia del desarrollo de su actividad principal, la comercialización de polipropileno (plástico



triturado), de sulfato sódico y de chatarra (subproductos derivados de la actividad de reciclaje de baterías), así como el transporte de aleaciones y la emisión con carácter anual de certificados de plomo reciclado para sus clientes.

La CNMC considera que esta concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva ya que da lugar a solapamientos horizontales y verticales poco importantes en España.

Sudarshan Europe B.V. adquiere el control exclusivo de Heubach Holding S.A.R.L. y de todas sus filiales

#### C/1516/24 - SUDARSHAN / GRUPO HEUBACH

Sudarshan Europe es un proveedor mundial de pigmentos de alta gama con una diversa gama de productos que van desde pigmentos orgánicos, inorgánicos y de efecto, colorantes y preparados de pigmentos, hasta colorantes de alto rendimiento, pigmentos nacarados y productos químicos especializados.

Heubach Holding es un fabricante destacado en el sector de los colorantes. Su cartera de productos comprende cuatro categorías: (i) Pigmentos Orgánicos; (ii) Pigmentos Inorgánicos; (iii) Colorantes y (iv) Preparados de Pigmentos.

Aunque la operación da lugar a solapamientos horizontales, no se considera que dé lugar a riesgos a la competencia en España por diversos factores, como la posición residual de Sudarshan Europe en el mercado, los múltiples competidores a nivel mundial, las barreras de entrada no significativas y los clientes con tamaño significativo que tienen poder negociador.

Por otro lado, la operación tampoco da lugar a solapamientos verticales significativos, ni a efectos cartera.

Mavco Investments Private Ltd. adquiere el control exclusivo de MHM **Holding GMBH y sus filiales** 

## C/1518/24 - MAVCO / HUBERGROUP

Mavco Investments Private es una sociedad de inversión.

MHM Holding GMBH es la empresa matriz de Hubergroup, que se dedica a la fabricación de tintas de impresión y de productos químicos especiales en forma de resinas, adhesivos de película, pigmentos y aditivos para la industria de producción de tintas de impresión y embalaje.

Esta operación no da lugar a solapamientos ni horizontales ni verticales, ni a efectos cartera en España.





## Indra Sistemas S. A. adquiere el control exclusivo de Tess Defence S. A.

# C/1520/24 - INDRA/ TESS

Indra Sistemas es una compañía global de tecnología y consultoría de transformación digital y tecnologías de la información, y proveedor mundial de soluciones propias en mercados de transporte y defensa.

Tess Defence se dedica a la promoción, comercialización y negociación de los contratos para el suministro de dos vehículos de combate para el Ministerio de Defensa Español.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, puesto que se trata de un mero cambio en la naturaleza del control de Indra Sistemas sobre TESS Defence, que pasa de control conjunto a control exclusivo.

## Endesa Generación adquiere el control exclusivo de Corporación Acciona Hidráulica

C/1524/25 - ENDESA GENERACION / CORPORACIÓN ACCIONA HIDRÁULICA

Endesa Generación pertenece al Grupo Endesa (que, a su vez, pertenece a Grupo Enel, cuya sociedad matriz última es Enel, S.p.A. "Enel") y es la sociedad encargada del negocio de producción de energía eléctrica, que cuenta con presencia en España, en Portugal y en Marruecos.

Corporación Acciona Hidráulica opera un negocio de generación de energía a través de fuentes hidroeléctricas con 34 plantas hidráulicas operativas.

Esta operación no representa una amenaza para la competencia efectiva, ya que los solapamientos horizontales y verticales resultantes son poco significativos y no generan efectos cartera en España.

Atlas FRM LLC adquiere el control exclusivo de SRG Europe Investments y de sus entidades afiliadas (en conjunto SRG Global).

# C/1521/25 - ATLAS / SRG GLOBAL

Atlas FRM LLC es una sociedad que, en conjunto con sus filiales, gestiona 26 empresas que se dedican a una gran variedad de industrias, entre las que se incluyen suministro automotriz.

SRG Global se dedica a la fabricación de partes de plástico pintadas y cromadas para las industrias del sector automovilístico y de camiones comerciales.





La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, puesto que los solapamientos generados son de escasa importancia.

Romeu Shipping adquiere el control exclusivo de Gesport y determinadas filiales controladas por esta última.

## C/1522/25 - ROMEU SHIPPING / GESPORT ATLANTIC

Romeu es un grupo multinacional español del sector de la logística (consignación de buques, gestión de trámites aduaneros, servicios de remolque, servicios de estiba...), con presencia en muchos puertos españoles, así como en otros países.

Controlada en última instancia por ROMINVEST, su objeto social es la tenencia de acciones de empresas que conforman el conglomerado multinacional de logística Grupo Romeu.

Gesport es una compañía dedicada a la gestión de la concesión de dos terminales y prestación de servicios de manipulación de mercancías en los puertos de Arrecife (Lanzarote) y Las Palmas (Gran Canaria), en ambos casos en régimen de concesión. Presta, asimismo, otros servicios auxiliares, como almacenamiento de mercancías, alquiler de maquinaria o suministro de personal de servicios logísticos.

Esta operación no representa una amenaza para la competencia efectiva, puesto que no da lugar a solapamientos horizontales o verticales, y no genera efectos de cartera en España.

#### Contenido relacionado:

Blog (29/09/2023): En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas.

